

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Salah satu tolak ukur dari keberhasilan ekonomi suatu negara dapat dilihat dari angka pertumbuhan ekonomi negara tersebut. Meskipun bukan satu-satunya indikator untuk menilai prestasi ekonomi suatu negara, pendekatan pertumbuhan ekonomi cukup lazim digunakan. Peran pemerintah sebagai stabilisator perekonomian dapat dijalankan dengan menyetujui kebijakan-kebijakan untuk mengurangi kesenjangan dalam perekonomian. Salah satu kebijakan yang sangat penting dilakukan oleh pemerintah dalam pengendalian perekonomian adalah kebijakan fiskal.

Kebijakan fiskal berhubungan erat dengan kegiatan pemerintah sebagai pelaku sektor publik. Kebijakan fiskal dalam hal penerimaan pemerintah mempunyai instrumen utama yaitu perpajakan. Penerimaan pajak memiliki peranan yang strategis dalam menunjang operasi fiskal pemerintah. Pajak di samping sebagai sumber penerimaan utama negara, juga mempunyai fungsi sebagai alat untuk mengatur dan mengawasi kegiatan swasta dalam perekonomian (Wibowo, 2003:18).

Wajib Pajak adalah orang atau badan yang menurut ketentuan peraturan perundang-undangan perpajakan ditentukan untuk melakukan kewajiban perpajakan; setiap Wajib Pajak wajib mengisi Surat Pemberitahuan,

menandatangani, dan menyampaikannya ke Direktorat Jenderal Pajak dalam wilayah Wajib Pajak bertempat tinggal atau berkedudukan.

Selama kurun waktu 2008 sampai 2010, jumlah pengusaha kena pajak (PKP) khususnya pada Kantor Pelayanan Pajak (KPP) Pratama Medan Barat selalu meningkat, begitu pula dengan penerimaan pajak pertambahan nilai (PPN) sebagaimana kita lihat pada tabel berikut ini:

Tabel 1.1
Jumlah PKP dan Penerimaan PPN
KPP Pratama Medan Barat
Tahun 2008-2010

Tahun	Jumlah PKP	Penerimaan PPN
2008	1.271	76.512.367.558
2009	1.298	81.367.356.401
2010	1.304	94.203.872.554

Sumber: KPP Pratama Medan Barat

Pada tabel di atas, kita lihat bahwa penerimaan PPN mengalami kenaikan, seiring dengan jumlah pengusaha kena pajak meningkat setiap tahunnya. Berdasarkan uraian di atas, penulis tertarik untuk mengetahui pengaruh jumlah PKP terhadap penerimaan PPN dan menuangkannya pada karya ilmiah dengan judul "Pertumbuhan Penerimaan Pajak Pertambahan Nilai pada Kantor Pelayanan Pajak Medan Barat Medan".